

ATELIER ÉTUDIANTS SUR « LES CHOIX RÉSIDENTIELS DES MÉNAGES PRIMO-ACCÉDANTS EN SECTEUR MÉTROPOLITAIN »

PARTENARIAT :

Commanditaire : Agence d'urbanisme et d'aménagement Toulouse aire métropolitaine (AUA/Toulouse)

Universitaire : master 2 Villes et territoires, parcours « Habitat et politiques d'aménagement », Université Toulouse 2 Jean-Jaurès

Responsables de la formation : Fabrice Escaffre et Marie-Christine Jaillet

Référent de l'atelier : Fabrice Escaffre

Résumé

En contexte métropolitain, les choix résidentiels des ménages primo-accédants sont généralement contraints. Le coût du logement, la distance domicile-travail, les aménités urbaines les influencent fortement. Mais les formes urbaines, les types de logement et, plus largement, les représentations socio-spatiales des individus jouent aussi dans l'élaboration et la mise en œuvre de leur projet d'accession à la propriété.

Principalement appuyée sur des données quantitatives, cette étude analyse ces choix résidentiels à partir du territoire de Toulouse Métropole en faisant jouer les types de ménage, de logement, le coût de l'accession, les territoires d'installation...

Spécialités : **X Urbanisme** **X Études urbaines** **X Géographie**

● ● ● ÉTAT D'AVANCEMENT

Janvier 2016 à mars 2016.

PRODUCTION ATTENDUE

• Rapport écrit et présentation orale par les étudiants.

CONTACT

• fabrice.escaffre@univ-tlse2.fr
• Lucile Laurin, responsable du pôle habitat, AUA/Toulouse
llaurin@aua-toulouse.org